
 

 

 

 

 

 

《新しい生活様式を意識した学校生活！みんなで工夫しながら頑張っています！！》      

全校生徒が一斉に登校する通常の教育活動が再開して約 1か月が経ちました。現在、衛生

面や安心・安全に留意しながら毎日の授業、給食当番・清掃当番などの各学級での係活動、

生徒会委員会活動、放課後等の部活動など、様々な取組を順次スタートさせています。引き

続き、感染症予防対策を続ける中での学校生活ですが、新しい生活様式をみんなで意識し、

お互いが「思いやりの心」を大切にしながら、楽しく充実した学校生活が送れるよう教育活

動を進めてまいりたいと考えています。保護者の皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお

願いいたします。以下に、生徒会行事の取組の様子をご紹介します。 

 

 

 学校生活が再開し、生徒会活動も本格的にス 

タートしました。毎年、全校生徒で行う対面式。 

今年は体育館内でのソーシャルディスタンスを 

保つため、２・３年生は代表生徒（生徒会執行 

部・部活動部長）が体育館に集合し、新入生全 

員を迎える対面式を行いました。新入生の皆さ 

んは、守恒中生徒会の主な取組や各部活動の紹介を聞くとともに、新入生代表 林さんの誓いの言葉

を聞き、中学生になったことへの実感と、これからの学校生活への意欲を新たにすることができたよ

うです。これからの皆さんの活躍を期待しています。 

 

 

 

 本年度の生徒総会は、各学級から代議員２名が代 

表として総会に参加し、事前に学級討議で検討した 

議案について協議と採決を行う「代表生徒総会」を 

開催しました。総会に先立って行われた学級討議で 

は、初めて生徒会活動について考える１年生の皆さ 

んのために、生徒会長 佐藤君をはじめ執行部の皆 

さんが分担して学級討議に参加し、生徒会活動につ 

いての疑問に答えるなど、先輩としてのリーダーシ 

ップを発揮してくれました。また、総会では委員会 

の枠を超えた取組として、執行部から問題提起され 

た４号議案「学校をよりよくするために自分たちにできること」について、代議員の皆さんが学年別

に熱心に協議を行い、自分たちが自ら行う「新しい学校生活様式」や「笑顔であいさつ」などの提案

が発表されました。この総会をきっかけに、生徒会スローガン「輝～一人一人が輝ける学校へ～」に

込められた思いを全校生徒が共有し、優しさと活気の溢れる守恒中学校を創るとともに、先輩がリー

ダーシップを発揮し、その姿を見て後輩が育つ伝統を継続していってほしいと願っています。 

向 上 の 坂 北九州市立守恒中学校 

 校長 山本 浩三  

  （令和２年７月２１日） 校訓  自主・協調・敬愛 学校だより 

＜生徒対面式＞ 

体育館に新入生を迎え、２・３年生から歓迎のメッセージ！！（６月２９日（月）） 

＜第３４回 生徒総会（代表生徒総会）＞  輝～一人一人が輝ける学校へ～  

学級討議及び代表生徒総会を経て、令和２年度生徒会の活動内容が決定！！（７月１３日（月）） 

（７月１３日（月）） 

新入生代表誓いの言葉 部活動紹介 

学級討議 
（１年生の討議を先輩が支援） 

代表生徒総会 
（各議案の採決） 

代表生徒総会 
（代議員学年別協議） 

代表生徒総会 
（学年別協議結果報告） 


